
 

 

 

 

 

施設･整備面での環境整備について 
金沢市教育委員会への学校修繕要望 
 

●金沢市教育委員会へ学校修繕の要望を行う会が７月４日（木）に行われまし

た。今月は要望内容を紹介しようと思います。 

 

① 校舎裏プール前スペース   教育総務課執行済み 
生徒の駐輪場への通路が砂利になっており非常に危険です。校舎側も駐車スペースと
なっているため車のタイヤにはじかれた石が生徒に当たる危険があります。また、プー
ル前の土と砂利スペースが生徒のプールへの移動のための動線となっており、転倒し
てけがをする生徒が毎年います。安全確保の観点からアスファルト舗装をお願い致し
ます。                    

② 自転車小屋    教育総務課執行検討中 
自転車小屋が老朽化により非常に危険な状態です。屋根も柱も錆で朽ちています。８５
０名の生徒が在籍しており、校区が広いために自転車通学の生徒は多くいます。昨年
度より５０名生徒も増えて、自転車小屋も足りません。自転車小屋が足りず、体育館横
にとめざるをえない生徒は雨や鳥の糞に苦しめられています。早急に対応をお願い致
します。                   

③ 新体育館周りのフェンス   
新体育館周りのフェンスが老朽化のため外れそうで危険です。また、フェンスの錆が
目の前の道路に風で舞い、通行の車にも被害を及ぼす危険があります。早急に対応を
お願い致します。 

④ ゴミ小屋   
木製のゴミ小屋の天井等が腐って剥がれています。また、道路に面しているため近隣の
市民の方からも木製の腐った箇所から発生する虫等による心配の声をいただいていま
す。新校舎に移転しても移動して使用できるような物置型のゴミ小屋を要望致します。 

⑤ 屋上煙突   教育総務課執行予定 
屋上の煙突壁の劣化及び損傷が深刻です。建築設備点検結果でも D 判定になっていま
すが、壁面が鉄筋爆裂のためクラックが年々大きくなっています。生徒の通学経路の
上なので早急に対応をお願い致します。     
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⑥ 中央階段屋上踊り場  学校修繕費での対策検討中 
中央階段屋上踊り場の落下防止用柵が低く、落下の恐れがあります。柵を高くしてい
ただくよう要望致します。           

⑦ 校舎東側ブロック塀   
校舎東側周囲のブロック塀は亀裂や鉄骨が見える箇所があり落下や倒壊のおそれがり
ます。高さは 1.2m の規定範囲内ですが倒れた場合は自転車通学の生徒がけがをする危
険があります。地震などによるブロック塀倒壊の危険が考えられるためブロック塀に

替えてフェンスの設置をお願いします。 
⑧ ゴミ小屋後方ブロック塀   

能登地震の揺れによりブロック塀が大きく損傷しています。早急に対応をお願い致しま
す。 

⑨ 屋上階段   
屋上から４階廊下に降りる階段に空気が入り、ぼこぼこになっています。危険ですの
で対応をお願い致します。 

⑩ テニスコート   
テニスコートの防球ネットを超えてテニスボールが飛び、近隣住民から苦情を受けて
います。隣接している道路にもテニスボールが飛び出すこともあるなど、交通の妨げと
なり危険です。防球ネットのかさあげをお願い致します。 

⑪ 生徒玄関   
８５４名の生徒が使用する生徒玄関が狭くて、靴から発する悪臭がこもり、気分が悪
くなる生徒が多数います。生徒玄関を増やせないのならば、複数の換気扇を上窓に設
置し臭いを外に出したいと思います。複数の換気扇設置を強く要望致します。 

⑫ １年８組前廊下  教育総務課コートかけ設置対応済み 
生徒が増えたためコートかけが足りなくなりました。現在、カラーボックスで代用し
ていますが、今後も生徒数が減ることがないのでコートかけの増設をお願い致しま
す。                    

⑬ 校舎全体の電気設備   
校舎内の電気設備や配線は近年増え続けている電気機器の電気消費量に対応できてい
ない状態です。電気供給が安全に行えるように電気設備等の回線を増やすなど改修を
要望いたします。 

⑭ 印刷室   
現在、教育総務課が借り上げている輪転機をコピー機に交換することで仕事の効率化
が改善します。コピー機の増設をお願い致します。 

⑮ 全校舎 
ネット環境を更に良くしたいので、アクセスポイントの増設をお願い致します。 



②自転車小屋             ③新体育館周りのフェンス 

 

⑤屋上煙突             ⑦校舎東側ブロック  

 

 ⑪ゴミ小屋後方ブロック塀 

 

⑪生徒玄関 ※現在、消臭剤を設置しておりますが、あまり効果がありません。 
対策を検討中です。 

 

要望につきましては、教育総務課と常に連携をとり、生徒の危険性が高いものを考慮

し、優先順位をつけて対応しております。また、突発的な事案があれば、すぐに教育委員

会の本校担当者と連絡をとり対策をしています。ご意見等ございましたら、兼六中学校 

２６３－２４５８ 寺前主査、児玉主事までご連絡ください。よろしくお願い致します。 


